



À l'image des couples stars d'Hollywood, Carla Bruni et Nicolas Sarkozy s'engagent dans l'aventure agricole I Depuis trois ans, ils s'investissent dans le plus grand secret dans la culture de la vigne et de l'olivier sur le domaine du château d'Estoublon, au cœur des Alpilles en Provence. Photo @Sebastien Valente

FONTVIEILLE (BOUCHES-DU-RHÔNE)

Carla Bruni-Sarkozy, sa nouvelle vie dans les Alpilles

À l'image des couples stars d'Hollywood, Carla Bruni et Nicolas Sarkozy s'engagent dans l'aventure agricole! Depuis trois ans, ils s'investissent dans le plus grand secret dans la culture de la vigne et de l'olivier sur le domaine du château d'Estoublon, au cœur des Alpilles en Provence

Top-model, chanteuse, co-médienne et Première dame, Carla Bruni-Sarkozy écrit désormais une nouvelle page de sa vie au cœur du massif des Alpilles, sur le domaine du château d'Estoublon remontant à 1489. Une superbe propriété de 300 hectares, dont 120 d'oliviers et 17 de vignes bio, située sur la commune de Fontvieille.

Un lieu où la plus italienne des chanteuses françaises a sans doute retrouvé une part de son âme méditerranéenne. « Le Sud, ca lui parle », dit-on au domaine... « Il y a des endroits comme celui-ci qui sont irrésistibles. Sans parler du domaine en lui-même, il est situé dans la région des Alpilles, unique avec ses paysages extraordinaires de même qu'il y a un parfum spéque là-bas », a confié Carla Bruni au magazine Gala le 7 juillet

Une aventure agricole débutée en 2020 dans le plus grand secret...

C'est son mari, Nicolas Sarkostar d'Hollywood, Brad Pitt et touche à un domaine et un sa-



La chanteuse et top model Carla Bruni-Sarkozy s'est investie pleinement dans la culture de l'olivier et de la vigne, dans le domaine du château

Angelina Iolie, les Bruni-Sarkozy font désormais du vin et de l'huile d'olive aux côtés de leurs deux associés Stéphane Courbeauté et de poésie. Je trouve bit, homme de médias et investisseur dans l'hôtellerie de luxe cial dans le vent qu'on ne trouve notamment à La Bastide de Gordes en 2014, et Jean-Guillaume Prats. Une affaire de copains donc, et pas qu'un investissement, car Stéphane Courbit et l'ex-président sont des amis de longue date.

L'arrivée des Bruni-Sarkozy à Fontvieille remonte à 2020 et leurs premiers pas se sont faits zy, qui serait à l'origine de cette dans le plus grand secret. surprenante aventure agricole. « C'est passionnant mais aussi À l'image de l'ancien couple un peu troublant puisque cela

le domaine a même intégré le prestigieux Comité Colbert, 80 maisons qui sont la quintessence du luxe à la française. Carla Bruni-Sarkozy révèle avoir écrit plusieurs

Carla Bruni à Gala. Une aven-

ture couronnée de succès, puis-

été sacrée meilleure huile du

monde sur plusieurs salons in-

chansons dans le château

Depuis, leur coup de cœur ne moulin et le vin de son chai. s'est pas démenti, puisque le C'est enfin un château majes-

du tout », a d'ailleurs avoué dans sa propriété des Alpilles. Un olivier du domaine a même été hantisé du nom de leur fille que l'huile d'olive d'Estoublon a Giulia. « Carla est très très impliquée, elle vient pour les vendanges, participe à l'assemblage ternationaux. Depuis juin 2021, des vins, aux dégustations », confie volontiers le domaine provençal qui s'apprête à écrire l'une des pages les plus élégantes de sa longue histoire débutée au XVe siècle.

Estoublon, c'est aussi un restaurant approvisionné en légumes bio par le potager du domaine. l'huile de son propre couple Bruni-Sarkozy vient dé- tueux, rendu célèbre dans les

années 70 par le feuilleton télévisé Les Gens de Mogador qui lui a servi de cadre. Pas vraiment un hôtel mais entièrement privatisable, c'est ici que séjourne Carla et Nicolas lorsqu'ils se rendent en Provence.

« Une terre d'inspiration », a confié la chanteuse de "Ouel qu'un m'a dit" à Gala. Carla Bruni révèle même avoir écrit plusieurs chansons dans le château. « Il y a plusieurs salles où l'on peut s'isoler et, régulièrement, je m'v rends, la nuit, avec ma guitare et je laisse venir l'inspiration », conclut celle qui se verrait bien y jouer un jour avec

Jean-François GARCIN

Un vin rosé créé à son image...

C'est le premier rosé de la propriété, la cuvée Roseblood est née de la collaboration entre l'œnologue du château d'Estoublon, Anaïs Maillet, et de la top-model Carla Bruni-Sarkozy. « Un vin à l'image de Carla, floral, discret, très élégant », diton au domaine. Très impliquée dans cette nouvelle aventure professionnelle et personnelle, l'ex-Première dame n'a loupé aucun des moments clés des vendanges et de la vinification. « Anaïs Maillet fabrique le vin et nous l'assistons, majoritairement, sur la partie créative. Concernant l'assemblage, nous avons bien sûr notre mot à dire, mais cela reste tout de même relatif. Nous donnons nos impressions », a confié la chanteuse au magazine Gala, dont l'ex-Président de mari est connu pour ne jamais boire de vin... À l'écouter, Nicolas Sarkozy aurait d'ailleurs senti, goûté puis recraché le prestigieux rosé. « Il aime le parfum du vin seulement, il n'aime pas le goût et je pense qu'il n'aime pas le lâcher prise », a-t-elle conclu dans un sourire. Carla Bruni s'investit aussi dans la fabrication de l'huile, Estoublon dispose de son propre moulin. Un premier moulin à huile avait été crééen 1731.



Carla Bruni-Sarkozy présente la cuvée Roseblood, le premier rosé du domaine d'Estoublon au cœur des Alpilles, assemblé au côté d'Anaïs Maillet, l'œnologue du château. Photo @Sébastien Valente

L'effet Bruni-Sarkozv...

La nouvelle s'est propagée sur les réseaux sociaux à vitesse grand V. L'arrivée des Bruni-Sarkozy au château d'Estoublon est vue par beaucoup comme une aubaine. L'occasion de braquer les projecteurs sur une région déjà très prisée par les célébrités Dans la vallée des Baux, certains élus ne se privent pas de saluer de nouveau coup de pub.

Àl'image du maire d'Eyguières, Henri Pons, qui y voit « le signe de l'attractivité toujours plus grande et du rayonnement de nos Alpilles. Ce territoire d'exception continue de faire rêver... » a-t-il publié sur sa page Facebook au lendemain de la publication dans les magazines où Carla Bruni et Nicolas Sarkozy investissent reconnaît, en efavoir un effet notable sur la re-privée... » conclut-il.



Gérard Garnier, le maire de Fontvieille. Photo/Le DL

nommée de son village. Et qui sait peut-être aussi sur l'envolée des prix de l'immobilier déjà hors-norme. « C'est à l'usage qu'on le verra » indique Gérard Garnier pour qui le dossier aurait été très différent si Nicolas Sarkopeople. Le maire de Fontvieille, zy avait encore été Président. « Aujourd'hui, il est redevenu un citoyen presque comme les aufet, que leur présence pourrait tres et cet achat est une affaire